

Weitere Informationen zu NetCents, ISIN: CA64112G1054

Nachdem mir über die Jahre aufgefallen ist, dass es bei NetCents immer wieder Aktien

für das Board der Direktoren gab (und auch Optionen) aber keine entsprechenden Meldungen auf

<https://ceo.ca/api/sedi/?symbol=nc&amount=&transaction=&insider=> ,

habe ich diesen Umstand der BCSC gemeldet (im Dezember 2020).

Daraufhin kam es zu einigen Nachmeldungen von Christopher Cherry, Jennifer Mae Lowther

und zu guter Letzt auch von Clayton Leigh Moore.

(Herrn Moore wurde in diesem Zusammenhang am 15.1.2021 auch eine Handelssperre auferlegt

die zurzeit noch andauert.)

<https://www.bcsc.bc.ca/enforcement/early-intervention/cease-trade-orders/2021/clayton-leigh-moore-cease-trade-order>

Und was ich da bei Clayton Moore gesehen habe, hat dem Fass den Boden aus geschlagen.

### **1.) Level 1 Holdings Ltd., Unregelmäßigkeiten bei den Aktien Meldungen**

Durch die Nachmeldungen auf SEDI durch Herrn Clayton Moore hat sich ein weiteres Puzzlestück zu

dem NetCents Pump and Dump Schema eingefügt.

**Herr Moore hat über 3,7 Mio Aktien auf dem Markt verkauft, ohne dies zu melden.**

(115 Verkaufseinträge für die Zeit von Juni 2020 bis Jänner 2021 wurden am 23+24.1.2021 nach gemeldet.)

Er hat diese Aktien über die Firma "Level 1 Holdings Ltd." verkauft.

Das ist eine "private company" die zu 100% Clayton Moore gehört.

Das macht ihn zu einem indirekten Aktionär von NetCents wodurch er auch Meldepflichtig ist, wenn die

Level 1 Holdings Ltd Aktien kauft oder verkauft.

Die Firma Level 1 Holding Ltd. wurde am 2019-02-19 registriert.

[Canada's Business Registries](#)

In den SEDI filings von dieser Firma ist eine Eröffnungs Balance von rund 4,5 Mio Aktien vom 2016-02-10.

Wie ist das möglich, wenn die Firma erst seit 2019 existiert?

Wann wurde die Eröffnungs Balance wirklich erstellt?

Und wo kommen die 4.5 Mio Aktien her? (man findet dazu nichts in den Filings)

**INFORMATION CIRCULAR from 2020-11-10:**

<https://www.sedar.com/CheckCode.do;jsessionid=00008Ofj7p8PM79NA0bsUmuvdLD:1884ter20>

In dieser Datei auf Seite 7 findet man die Aktien Anzahl 327.008 für die Level 1 Holdings Ltd. unter

dem Zusatz (4) und den Vermerk das diese Firma „wholly owned by Clayton Moore“ ist.

**Das ist eine klare und absichtliche Fehlinformation an die Aktionäre und Behörden.**

**Denn laut SEDI filings besaß die Firma zu diesem Zeitpunkt mehrere Mio Aktien.**

Name, Position with the Company, Province and Country of Residence	Principal Occupation During Past Five Years <sup>(1)</sup>	Director since	Number of Voting Securities Beneficially Owned or Controlled or Directed <sup>(2)</sup>
Clayton Moore <sup>(3)</sup> CEO and Director British Columbia, Canada	CEO of Netcents Technology Inc.	February 10, 2016	12,872,883 <sup>(4)</sup>
Christopher Cherry <sup>(3)</sup> CFO and Director British Columbia, Canada	Chartered Accountant and Certified General Accountant; self-employed management consultant providing management and accounting consulting services to public companies since 2007.	December 31, 2019	105,000 <sup>(5)</sup>
Jennifer Lowther <sup>(3)</sup> Director and Chief Revenue Officer British Columbia, Canada	CEO Indaba Digital Media Inc.	November 7, 2017	807,355

Notes:

- (1) The information as to the province, country of residence and principal occupation, not being within the knowledge of the Company, has been furnished by the respective directors and director nominees individually.
- (2) The number of Common Shares beneficially owned by the above nominees for directors, directly or indirectly, is based on information furnished by the nominees themselves.
- (3) Member of the Audit Committee.
- (4) Of these shares, 11,839,875 common shares are held by Mr. Moore, 706,000 common shares are held by Insite West, and 327,008 common shares are held by Level 1 Holdings Ltd., a private company wholly owned by Clayton Moore.
- (5) These shares are held by Cherry Consulting Ltd., a private company wholly owned by Christopher Cherry.